

Le Collectif de Kerfleau

C'est aujourd'hui dix associations réunies dans une démarche de développement local, à Caudan, dans le Pays de Lorient, en Bretagne, dans une diversité cohérente des domaines de compétence, voulant traduire la convergence des activités économiques, techniques, sociales, respectueuses de l'environnement.

C'est des programmes d'éco-construction, de restauration biologique, de développement des circuits courts, d'énergies renouvelables, d'animations pédagogiques, de production bio, de communication responsable, d'accueil des chantiers internationaux, des activités de bien être et d'esthétique à base de produits naturels.

C'est des outils pour accompagner des jeunes non qualifiés, nécessitant une expérience professionnelle pratique ou un complément de formation, des personnes ayant fait le choix de s'orienter ou se réorienter vers les emplois liés au développement durable, un programme spécifique de soutien et d'accompagnement à la formation et à l'emploi des personnes vivant avec des maladies chroniques évolutives, dont le VIH, le VHC et autres.

La mixité des parcours, des connaissances, des origines sociales et culturelles, des âges, des genres et des situations de santé, font partie de cette diversité capable d'intégrer la lutte contre toutes les discriminations en milieu professionnel.

C'est une volonté de rendre possible une dynamique permanente d'échange et de valorisation des expériences et des savoirs, pour soutenir la progression sociale et professionnelle de chaque personne participant à ces actions.

Avec l'objectif de bâtir une expérience d'économie solidaire, dont l'entraide n'est pas un obstacle à la liberté individuelle ni à l'efficacité opérationnelle de son fonctionnement.

C'est une invitation à se former pour participer à transformer le monde et à partager avec d'autres des initiatives pour le rendre plus équitable.

Un espace de transmission, pour enrichir le regard intergénérationnel, au carrefour des chemins parcourus et des espoirs nouveaux.

Une recherche permanente pour donner un sens et adapter le travail au potentiel, aux souhaits et aux possibilités de chacun, au service de l'humain et de l'intérêt général.

Depuis 2006, les équipes des associations du Collectif de Kerfleau, regroupent 42 salariés, de 16 à 60ans, dont 25 suivent des formations qualifiantes de CAP à Master 2.

Dans un espace de 5 hectares à 15mn des centres villes de Lorient, Lanester et Caudan.